

05.06.2024

MEDIENMITTEILUNG

Die Trachtengruppe «Ej' Ecochyoëü de Ninda» organisiert zur Feier ihres 40-jährigen Jubiläums das 70. Kantonale Trachtenfest in Nendaz

Übersetzt aus dem lokalen Patois-Dialekt heisst die Bezeichnung des Vereins «Ej' Ecochyoëü» Korndrescher. Die einheimische Trachtengruppe wurde 1984 gegründet und nimmt seither regelmässig an regionalen, kantonalen und gar internationalen Veranstaltungen teil. Zur Feier ihres 40-jährigen Bestehens hat sich die Gruppe ins Zeug gelegt und die Organisation des 70. Kantonalen Trachtenfests übernommen, zu dem am 14. und 15. Juni 2024 rund 30 Vereine und Trachtengruppen aus dem ganzen Wallis anreisen.

Zwei Tage im Zeichen des Feierns und der Folklore

Auftakt zum Jubiläum bildet am Freitag, 14. Juni, ein besonderer Abend: Ab 19:00 Uhr steht ein farbenfroher Umzug auf dem Programm, gefolgt von verschiedenen Auftritten im Festzelt und einem Ball. Animiert wird der gemütliche Abend von rund 15 Vereinen aus der Gegend (Trachtengruppe, Jodel- und Gesangschörli und Blaskapellen).

Am Samstag, 15. Juni, steht dann in Nendaz die 70. Ausgabe des kantonalen Trachtenfests an. Nachdem die Trachtengruppe «Ej' Ecochyoëü de Ninda» 2004 bereits die 59. Ausgabe organisiert hat, stellt sie sich nun erneut der Herausforderung. Zum Fest werden gegen 30 Folkloregruppen der Walliser Trachtenvereinigung erwartet. Für die Zuschauerinnen und Zuschauer bietet sich die Gelegenheit, einen Tag lang die Tänze und aufwändigen Kostüme der verschiedenen Gruppen zu bewundern, sei es bei den Ensembledtänzen, dem Umzug oder den Darbietungen im Festzelt und auf der Außenbühne.

Der Verein Ej' Ecochyoëü im Porträt

Seit ihrer Gründung war es immer das Ziel der Gruppe Ej' Ecochyoëü de Ninda, die Traditionen der Ahnen fortzusetzen und das kulturelle Erbe an zukünftige Generationen weiterzugeben. Zum Verein gehören aktuell 28 erwachsene Tänzer, 17 Figuranten (Erwachsene und Kinder) und 8 Musikanten. Dabei kann der Verein auf einen dynamischen Nachwuchs zählen und zählt mit einem Durchschnittsalter von 36 Jahren zu einem der jüngsten Vereine im ganzen Kanton. Das Repertoire der Gruppe ist sehr abwechslungsreich und umfasst neben traditionellen Tänzen wie Walzer, Schottisch, Marsch und Polka, auch weniger bekannte Stile wie Mazurka und Foxtrott. Zum Verein gehört auch ein kleines Orchester, bestehend aus zwei Akkordeons, zwei Cornets, einem Bariton, einem Bass, einem Schlagzeug und einer Bassdrum, womit sie sich von anderen Formationen dieser Art abhebt.

Die Trachtengruppe darf seit jeher auf die Eigenkompositionen ihrer Leiter und Musiker zählen, wodurch sie ihr Repertoire kontinuierlich erneuern, vervielfältigen und modernisieren konnte. Die Gruppe freut sich sehr darauf, das speziell für den Ensembledtanz des 70. Kantonalen Trachtenfests komponierte «Ej' Ecochyoëü en Fête» zu präsentieren – ein Stück, an dem die Mitglieder Huguette Charbonnet, Roger Charbonnet und Marc Glassey (Choreographie) und Louis Fournier (Musik) persönlich mitgewirkt haben.

Nützliche Links

- Website des Festivals (mit dem vollständigen Programm): www.fcdc-nendaz2024.ch
- Website des Vereins Ej' Ecochyoëü de Ninda : www.ecochyoëu.ch
- Fotos: www.swisstransfer.com/d/18e2b4bb-b002-4cfb-9c79-1b6b69a57b7d
(Download vor dem 3. Juli 2024 - bei Verwendung Copyright angeben)

Kontaktperson:

Präsident des Organisationskomitees: Beat Eggel – 079 277 59 12 – beat.eggel@gmail.com